

平成30年4月から最終学年になる学生さんのインターンシップを開催しました。いよいよ就職先を決める時期になり、本格的に病院を見に来てくれる学生さんばかりでした。



先輩看護師にくっついて働く姿を見ます。ペアで動く先輩の働き方を見て相談しながら一緒に動いてもらえるので安心との声。1年目の看護師が担当してくれた学生さんは自分が働く姿をイメージできたようです。



20日は12名、22日は15名の学生さんの参加がありました。

まだまだ何科にしようか迷っています...

### 振り返りの会



昼休憩は先輩看護師と一緒に取り、いろいろ勤務のことや休みのことなど聞く時間を確保しています。

### 学生さんのアンケート

- ・インターンシップをどこで知ったのか... 当院からの郵送物から情報を得たり、友人の誘いで来る方も多いようです。
- ・この時期の開催はよいとの回答が多かったです。
- ・よかったことは年齢の近い方から話をきけたこと、昼食を共にし、いろいろ話がきけたこと。
- ・丁寧にごんごんことをしているか説明していただき、とても良かったです。
- ・1年目の看護師さんの話を聞く機会を確保してほしい。(1年目でない看護師に担当してもらった方)等々...

師長 安久 美喜

